

第20回果樹王国ひがしねさくらんぼマラソン大会の 延期及びオンライン大会への切り替えについて

さくらんぼマラソン大会につきましては、新型コロナウイルス感染対策として全国的にワクチン接種が順調に進み、第5波も収まっていた昨年11月に第20回大会の開催を決定し、全国のランナーの皆様へ「果樹王国ひがしね」に来て、走り、楽しんでいただきたいとの思いで、感染症対策に重点を置きながら安全な開催に向けて慎重に準備を行って参りました。

しかしながら、年初からオミクロン株が急速な拡大を続け、全国的に感染防止対策の強化が求められる中では、大会運営の根幹となる救護体制や小中高生を含めた市民ボランティアの運営体制の万全な準備が難しい状況にあります。また、無症状感染者の増加により、事前の体調管理や当日の検温だけでは感染リスクを排除できず、安全安心な大会の実施は厳しいと言わざるを得ません。

こうした不安や制限がある現状においては、大会関係者や市民が安心してランナーの皆様をお迎えし、本大会の魅力である「おもてなし」を十分に供することは困難であり、2年続けて開催を延期することは誠に残念であり、断腸の思いではございますが、ランナー募集開始前に第20回大会の延期とオンライン大会への切り替えを決断したところであります。

今後は「果樹王国ひがしね」の魅力を楽しんでいただけるようなオンライン大会の開催に向けて準備を進めて参りますので、引き続き果樹王国ひがしねさくらんぼマラソン大会をよろしくお願い申し上げます。

令和4年2月14日

果樹王国ひがしねさくらんぼマラソン大会実行委員会
会長 東根市長 土田正剛